
秋風に誘われ稲刈りが進み、稲ハデ（地域では

本ハデという）には、黄金色の壁ができていま

す。そして、背丈が高く風に弱い古代米は青刈

りし、台風を避けるため、納屋干しされていま

した。ほのかに藁のにおいがして、手刈り世代

には懐かしさを抱かせるようです。(川上幾雄)
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令和4年度からの浜田市総合振興計画の後期

基本計画策定のため、元気な浜田づくり市民

委員会や審議会を経て、議会と市の意見交換

会が開催されました。議員からは「市民の意

見がどの程度盛り込まれているか」、「具体

的な施策への反映はどうなるのか」などの意

見があり、

市民目線

での議論

を交わし

ました。

浜田市議会は S D G sを推進しています。

現メンバーでの2年間の委員会活動を終えようと

しています。「市民の声を第一に」をスローガン

に、議会が皆さんの暮らしとつながっていること

を伝える工夫を考えてきました。

議会全体での広報・広聴の取組として、当該委員

はもちろん、委員外議員各位にも格別のご理解・

ご協力をいただきましたこと、感謝いたします。

広聴活動については、コロナ禍において難しい状

況にありましたが、はまだ市民一日議会（前委員

会からの申し送り事項）、地域協議会との意見交

換会を開催しました。ご好評をいただき、新たな

議会の姿をお示しできたと感じています。

いただいたご意見を棚上げしないよう、所管委員

会での取り扱いを含めた政策討論の活性化をより

一層必要に感じています。

広報については、議会だよりの刷新が大きな仕事

でした。内容やデザインはもちろんのこと、議員

個々の質問視点をSDGsで分類し、議会発信の意

識醸成にも取組みました。

ウェブ版ではありますが、議会だよりminiも発行

議長
日誌

9/24 総合振興計画後期基本計画
の策定に係る意見交換会

祝！ はまだ議会だよりmini１周年 ～２年間の任期を振り返って～

に至り、現在では毎月議会情報を発信しています。

取組んだことで見えてきた新たな課題に向き合い

ながら、議会を身近に感じていただけるよう、次

の委員会メンバーにも期待したいと思います。

【主な取組】

・各常任委員会へ広聴活動強化を申し入れ

・はまだ議会だより紙面リニューアル(Vol.59～)

・はまだ議会だよりmini発行(R2.10月～)

・各地域協議会との意見交換会実施(R3.5～7月)

・はまだ市民一日議会実施(R3.7月)

▲刷新した議会
だより ▲議場で発言した市民

▲旭地域協議会との意見交換会

波佐上の風景


